

3 Spieler auf dem 1. Platz

Geschrieben von: Wolfgang Evers

Donnerstag, den 20. Oktober 2011 um 11:45 Uhr -

Beim Blitzturnier nahmen zwar nur 7 Spieler teil, aber aufgrund einer seltenen Ergebnis-Konstellation landeten gleich drei Spieler auf dem 1. Platz - auch nach Feinwertung!

Sicher ist das alleine schon eine große Überraschung, aber es auch ein Zeichen der tollen Form, in der sich Raj Bakshi befindet. Und es bedeutet auch, dass die starken, arrivierten Spieler ihres Sieges gegen vermeintlich schwächere Spieler nicht sicher sein können. Nach zehn Teilnehmern im ersten Turnier gibt es nun einen kleinen Knick mit nur sieben Spielern. Wir hoffen darauf, dass es den nahenden Herbstferien geschuldet ist und wir in den kommenden Turnieren wieder mehr Spieler am Brett sehen und erleben werden.